

puestos del Estado, cuyo plazo terminó el 21 de diciembre de 1973, de conformidad con las disposiciones vigentes sobre el particular, se declaran admitidos a este concurso los siguientes señores:

Don Julio Gil Barráu, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Tesorería de la Delegación de Hacienda de Sevilla.

Don Carlos Argilés Garcés de Marcilla, del Cuerpo General Administrativo de la Administración Civil del Estado, con destino en la Delegación de Hacienda de Murcia.

Don Francisco Felipe Alfaro López, funcionario de la Escala Técnica Administrativa, a extinguir, del Ministerio de Hacienda, con destino en la Delegación de Hacienda de Cádiz.

Don Basilio Ruiz Carrero, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Delegación de Hacienda de Jaén.

Don José Martín Capdevila, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Intervención Delegada de la Intervención General de la Administración del Estado, en el Ministerio de Obras Públicas.

Don Antonio Ruiz y Vargas, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Delegación de Hacienda de Sevilla.

Don Antonio Pérez García, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Intervención de la Delegación de Hacienda de Córdoba.

Publiquese en el «Boletín Oficial del Estado» la presente relación provisional de admitidos para general conocimiento de los interesados, contra los cuales, a tenor de los preceptos invocados, pueden interponerse reclamaciones dentro del término de quince días hábiles.

Sevilla, 31 de diciembre de 1973.—El Presidente.—40-E.

**RESOLUCIÓN** de la Diputación Provincial de Teruel por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos a la oposición convocada por esta Diputación para proveer en propiedad dos plazas de Médico Anestesiista Reanimador (una para el Hospital Provincial de Teruel y otra para el de Alcañiz), vacantes en la plantilla de personal de la misma.

El Pleno de esta Diputación Provincial, en sesión ordinaria celebrada el día 30 de noviembre de 1973, acordó admitir con carácter definitivo, de conformidad con lo establecido en la base 4.ª de la convocatoria, a los siguientes señores, a la oposición convocada por esta Diputación para proveer en propiedad dos plazas de Médico Anestesiista Reanimador (una para el Hospital Provincial de Teruel y otra para el de Alcañiz), vacantes en la plantilla de personal de la misma:

#### Relación de admitidos

D. Manuel Carasol Dieste.  
D. Miguel Perdiguier Aguilar.

#### Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público por plazo de quince días, a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», para oír reclamaciones, de conformidad con lo dispues-

to en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968, en relación al artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Teruel, 17 de diciembre de 1973.—El Presidente, César Gimeno Temprado.—El Secretario general, Enrique Capella Faus.—41-E.

**RESOLUCIÓN** del Ayuntamiento de Vitoria referente a la convocatoria de una plaza de Archivero-Bibliotecario.

Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso, composición del Tribunal y día en que se reunirá el mismo para calificar y formular propuesta de nombramiento:

#### Aspirantes admitidos

D. Juan Carlos Montaña Alonso.  
D.ª María del Pilar Arostegui Santiago.

#### Aspirantes excluidos

Ninguno.

#### Tribunal

Presidente: Ilustrísimo señor don José María Mongelos Osarte, Alcalde-Presidente de la Corporación, o capitular de la misma en quien delegue.

#### Vocales:

Don José Luis Villanueva Varona, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Enrique Chavarri Martínez.

Don Eduardo Madinaveitia Bengoa, en representación del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras. Suplente: Doña Teresa Sagarna Alberdi.

Don José Manuel Ruiz Asencio, Catedrático de Facultad de Filosofía y Letras, en representación del Profesorado Oficial del Estado. Suplente: Don Angel Montenegro Duque.

Don Antonio Mañueco Francos, en representación del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios, designado por la Dirección General de Archivos y Bibliotecas.

Don Antonio Mariano Millán López, funcionario técnico de la Administración Local, designado por la Dirección General de la misma. Suplente: Don Ramiro Gómez Casas.

Secretario: Don José Antonio García Tortajada, Secretario de la Corporación o funcionario Administrativo en quien delegue.

#### Día, lugar y hora en que se reunirá el Tribunal

Para calificar los méritos del concurso y formular propuesta de nombramiento, el Tribunal se reunirá el día 30 de enero de 1974 en la Casa Consistorial, a las trece horas.

Caso de producirse la abstención de algún miembro del Tribunal o la recusación por los aspirantes, previstas en el artículo 6.º, 2.º, del Decreto 1411/1968, se publicará nueva designación y cambio de fecha para reunión del Tribunal.

Vitoria, 29 de diciembre de 1973.—El Alcalde-Presidente.—75-E.

## III. Otras disposiciones

### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

**RESOLUCIÓN** de la Dirección General de Promoción de Sahara sobre adjudicación de los premios «Africa» de Literatura y Periodismo.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta formulada por el Jurado designado para conceder los premios «Africa» 1973 de Literatura y Periodismo, conforme al concurso convocado por Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de mayo de 1973, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 131 de 1.º junio, página 11.067, se ha acordado lo siguiente:

1.º Conceder el premio «Africa» de Literatura, dotado con cincuenta mil (50.000) pesetas, a la obra titulada «Introducción

al estudio general del Sahara», de la que es autor don Eduardo Manjila Gómez.

2.º Declarar desierto el premio «Africa» de Periodismo.

Asimismo, el Jurado acuerda hacer mención de la constancia y acierto con que los periódicos nacionales, Prensa en general, Radio Nacional de España y restantes emisoras españolas, No-Do y Televisión Española, han tratado las cuestiones que se refieren a la presencia y actividades de España en Africa.

Lo que comunico a V. I.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 17 de diciembre de 1973.

GAMAZO

Ilmo. Sr. Director general de Promoción de Sahara.